

# Gobernador se reunió con alcaldes para abordar principales problemas de la comunidad local

Rodrigo Mundaca dijo que la seguridad y la recolección de residuos domiciliarios son dos de los temas que merecen mayor atención en la zona.

Crónica  
 cronica@lidersonantonio.cl

**E**n su primera visita a San Antonio tras asumir un nuevo periodo al mando del Gobierno Regional, el gobernador Rodrigo Mundaca se reunió ayer con los seis alcaldes de la provincia con el propósito de coordinar un trabajo conjunto para este año, de manera de responder a las principales demandas y necesidades de los vecinos del territorio.

El encuentro convocado por la máxima autoridad regional se llevó a cabo en la Municipalidad de San Antonio y también contó con la participación de consejeros regionales de la zona.

Rodrigo Mundaca señaló que "esta es nuestra primera reunión formal en el territorio con los alcaldes de una provincia. Hoy (ayer) hemos estado con todos los alcaldes del territorio en una reunión donde queríamos conocer cuáles son los problemas globales que tenemos que abordar desde el Gobierno Regional de Valparaíso, desde las autoridades comunales, desde sus organizaciones de la sociedad



**Hemos estado con todos los alcaldes del territorio en una reunión donde queríamos conocer cuáles son los problemas globales que tenemos que abordar desde el Gobierno Regional",**

Rodrigo Mundaca, gobernador regional

civil, y -sin duda- el tema de la seguridad es probablemente uno de los principales desafíos, como también el tratamiento de los residuos sólidos domiciliarios, a propósito que tenemos un relleno sanitario que tiene vida útil hasta el 2028, y tenemos que buscar cuáles son las soluciones para abordar una problemática que es regional y también nacional".

## OTROS TEMAS

El gobernador regional agregó que "tenemos desafíos que son particulares,



EL GOBERNADOR SE REUNIÓ CON LOS ALCALDES DE LA PROVINCIA Y CONSEJEROS REGIONALES.

# 45

**mil millones de pesos** invirtió el Gobierno Regional en la provincia en el periodo 2021-2024.

diría que hoy día el agua, por ejemplo, es un tema particular, pero que impacta a todas las comunas de

este territorio, el tema educacional, el tema de la salud es muy importante, tenemos muchos desafíos".

## CUARTEL PARA LA PDI

Mundaca anunció que "queremos también construir un nuevo cuartel de la Policía de Investigaciones. Las problemáticas de la provincia de San Antonio no son distintas a las problemáticas que existen en la Región de Valparaíso, pero tienen particu-

laridades propias de este territorio".

Por su parte, el alcalde de San Antonio, Omar Vera, indicó que "es la primera reunión en terreno del Gobierno Regional, representado por el gobernador y acompañado de los consejeros regionales de la provincia para abordar temáticas comunes de las respectivas comunas de la provincia".

Vera aportó que en el encuentro "se abordó el te-

ma de los desechos domiciliarios, seguridad, turismo y, en particular, proyectos que son propios de cada comuna. Quiero valorar esta instancia porque nos permite el fortalecimiento de la institucionalidad, de la asociatividad y de la participación en busca de mejores condiciones de vida para nuestros vecinos y vecinas".

En el caso particular de San Antonio, tanto el gobernador regional como el alcalde Vera, coincidieron en la importancia de trabajar en avanzar en la expansión portuaria, pero que esta sea en armonía con el medio ambiente y la sustentabilidad, así como impulsar que los puertos tributen en la zona que operan.

Así, en esta primera instancia se plantearon tanto temas provinciales como locales de cada comuna y se trazaron los objetivos a alcanzar durante este 2025.

Durante el período 2021-2024, el Gobierno Regional priorizó una inversión total de \$45.977.438.000 de pesos, distribuidos en 114 iniciativas orientadas en mejorar la calidad de vida de los habitantes de la provincia. 🌟